

Kulturplakate in mobilen Plakatständern – Merkblatt

An mehreren Orten in der Stadt und Altstadt stehen mobile Plakatständer. Diese Plakatständer können zur Bewerbung von Kulturveranstaltungen genutzt werden. Zusätzliche Werbemöglichkeiten bietet die Stadt Altstätten mit den Wechselschildern an den Ortseinfahrtstafeln und dem Online-Veranstaltungskalender auf der Website.

Mobile Plakatständer



Abmessungen für Plakat:
 Format F4, ca. 1280 mm Höhe x 895 mm Breite

Kultursäule auf der Breite



Diese Plakate können in frei wählbarer Grösse selber geklebt werden.

Zur Nutzung der Plakatständer gelten folgende Bedingungen:

Berechtigte	<ul style="list-style-type: none"> Vereine, Organisationen, Verbund von Organisationen, Veranstalter mit gemeinnützigen Interessen oder im Gemeinwohl handelnd Anlass muss auf dem Gebiet der politischen Gemeinde Altstätten stattfinden Anlass muss eine Öffentlichkeitswirkung haben Anlässe einzelner Unternehmen (z.B. Firmenjubiläum, Tag der offenen Tür) werden nicht beworben
Zeitpunkt der Veröffentlichung	<ul style="list-style-type: none"> Ab ca. zwei Wochen vor dem Datum des Anlasses Die Abteilung Unterhaltsdienst koordiniert die Veröffentlichung und entscheidet selbstständig über den Zeitpunkt der Montage und Demontage, insbesondere wenn mehrere Anlässe gleichzeitig zu bewerben sind. Es besteht kein Anspruch auf Veröffentlichung! Veröffentlichung ist kostenlos
Handhabung und Kosten	<ul style="list-style-type: none"> Der Veranstalter ist für den Druck der Plakate verantwortlich. Die gedruckten Plakate sind im Werkhof anzuliefern. Für den Druck ist mit Kosten von CHF 30 bis 40 pro Stück zu rechnen (Annahme / Lieferant ist selbstverständlich selber zu bestimmen). Es stehen maximal 4 Plakatständer zur Verfügung; Anzahl der zu druckenden Plakate allenfalls mit Unterhaltsdienst im Vorfeld klären
Kontakt	<p>Stadt Altstätten Unterhaltsdienst Werkhof, Feldwiesenstrasse 42 9450 Lüchingen</p> <p>Bitte rufen Sie den Leiter Unterhaltsdienst an bezüglich der Anlieferung, Tel. 071 757 78 11.</p>

Die Stadt Altstätten freut sich, wenn die Plakatständer rege genutzt werden.

